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“Después de 25 años en la empresa, 
coser me sigue gustando. Para mí, es 
como una terapia.” 
Claudia García Rivas, gracias por compartir estos años con nosotros. 
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A Claudia le encanta coser minienteladuras en el 

trabajo y ropa, disfraces, cortinas y lo que le pidan 

o se le ocurra en la máquina de coser que tiene 

en su casa. La cuestión es coser, una actividad 

que forma parte de sus facetas profesional y 

privada, y que toma mayor sentido cuando el 

objetivo es conseguir procesos industriales 

menos contaminantes para preservar el 

medioambiente o el reciclado de prendas de 

vestir, telas y otros materiales para el hogar.  

Claudia llegó a ICT Filtración el 22 de septiembre 

de 1998. Antes cosía ropa de alta costura en un 

pequeño taller. Era un negocio familiar en el que 

trabajaban los propietarios y un reducido grupo 

de cosedoras. La continuidad del negocio se vio 

afectada por la llegada del pronto moda y las 

desavenencias entre los socios. 

 “Cuando cerró el taller, di algunas voces y al poco 

tiempo mi amiga Pili me dijo que en ICT Filtración 

buscaban cosedoras. Ella trabajaba en la 

empresa y me animó a presentarme. Y así lo hice. 

Mantuve una entrevista con el encargado de 

producción y hasta hoy. 

 

¿Cómo fueron tus primeras semanas? De la alta 

costura a la confección industrial supondría un 

cambio importante. 

“La verdad es que el trabajo es muy diferente. 

Durante las primeras semanas en ICT Filtración 

llegaba a casa rendida. Más de un día lloraba de 

tantos nervios que pasaba. Por un lado, tejidos 

muy gruesos; por otro, temor a romper las agujas 

que se utilizan en estos procesos, que son más 

grandes y gruesas que las que yo estaba 

acostumbrada a utilizar. Y luego estaban los aros 

que incorporamos en algunos modelos de 

mangas filtrantes. Al final, todo era cuestión de 

tiempo, de confianza y de aprendizaje.  

Pero aún hoy, después de 25 años, sigo 

manteniendo un respeto enorme a todo aquello 

que me abrumaba entonces. Es que los tejidos 

que manejamos suelen ser muy gruesos, hay que 

doblarlos para la confección y utilizar en las 

máquinas de coser agujas que en un u otro 

momento es inevitable que se rompan. ¡Eso me 

sigue exacerbando los nervios!” 

 

¿Alguna especialidad o preferencia de los 

productos filtrantes confeccionados en ICT 

Filtración? 

“No tengo una especialidad ni una preferencia en 

concreto, pero reconozco que me gusta 

confeccionar minienteladuras y bolsas GAF. 

También me encanta ribetear. Por el contrario, lo 

que menos me gusta es poner aros a las balonas, 

porque es un proceso algo complejo y con un 

riesgo elevado de rotura de agujas, ¡mi gran e 

insuperable miedo!” 

 

En tu opinión, ¿qué ha cambiado en ICT 

Filtración en estos 25 años? 

 “Cuando yo entré a trabajar, eran otras 

instalaciones y todo respondía más a un concepto 

de taller. Con la perspectiva del tiempo y el 
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cambio de instalaciones que hicimos hace años, 

podemos decir que el taller dio paso a la fábrica: 

muchos más metros cuadrados de instalaciones, 

más maquinas, más departamentos, más 

personal, más producción… Más de todo y lo que 

aún es más importante: más y mejor calidad. 

También ha cambiado mucho el equipo de 

personas que cada día nos encontramos 

trabajando codo con codo, cada uno desde sus 

responsabilidades. En este sentido, se ha 

profesionalizado muchísimo a todo el personal. 

En todos los departamentos se ha incorporado 

gente joven, que junto a los que sumamos años 

de experiencia y una organización más eficiente 

conseguimos que hoy la empresa sea más 

competitiva y esté más preparada para afrontar 

situaciones complicadas, como las que todo el 

mundo sufrió con la pandemia de la Covid.” 
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¿Qué valoras más de formar parte de ICT 

Filtración? 

“Pues, por ejemplo, el horario intensivo en el 

departamento de producción. Fue un cambio muy 

positivo. En general, fue una decisión que nos 

favoreció a muchas para conciliar vida laboral con 

vida familiar. Además, en mi caso concreto, la 

empresa me ha permitido un buen equilibrio. Me 

ha facilitado adaptar mi horario, desde las 4 horas 

con las que empecé hasta las 8 horas actuales, a 

mis necesidades familiares, en especial durante 

los años de crianza. 

También valoro mucho la cercanía con mi casa. 

Vivo en Badalona, así que, en pocos minutos de 

transporte me planto en la empresa o en casa.  

Creo que la suma de estas y otras cosas, como 

los desayunos que compartimos cada pocos 

meses todo el personal, aportan un buen 

ambiente de trabajo. Personalmente, me siento a 

gusto con la dirección de la empresa, encabezada 

por Josep Crespo y Xavi Bassas. Ellos siempre me 

han apoyado y arropado cuando he pasado por 

momentos difíciles o he necesitado ausentarme 

de mi puesto para resolver temas personales. 

Estoy muy contenta de formar parte de esta 

empresa.”    

 

¿Se te ocurren propuestas para mejorar? 

“Pues mira, aunque aquí todas sabemos qué 

hacemos y para qué lo hacemos. Lo que no 

hemos visto nunca es cómo se utiliza. Por eso, me 

gustaría que se organizaran pequeñas visitas a 

instalaciones de clientes donde pudiéramos ver 

en funcionamiento de nuestros productos o los 

procesos en los que están implicados. Una 

especie de visita cultural donde ver en 

funcionamiento aquello que hacemos.  

Supongo que no es fácil organizar esto porque 

supone dejar de producir durante unas horas y 

obtener el permiso de algún cliente. Pero ahí lo 

dejo. 

También vería como algo muy simpático y de 

carácter muy familiar una jornada de puertas 

abiertas. A mí y creo que a muchas de mis 

compañeras y compañeros, nos gustaría que 

nuestras hijas, hijos y parejas pudieran visitar el 

lugar donde sus padres o madres pasan tantas 

horas produciendo elementos destinados a la 

protección del medioambiente. Organizar un 

evento lúdico y familiar de este tipo sería 

fantástico.”    

 

¿Y en casa, también coses? 

“Sí, en casa sigo cosiendo. ¡Es que me encanta 

coser! Me ayuda mucho, porque me concentro en 

lo que estoy haciendo y se esfuman las 

preocupaciones. Me gusta confeccionar prendas, 

cortinas y disfraces para mis familiares y amigos, 

sobre todo si reutilizo otras prendas o telas. 

Reciclo todo lo que puedo para darle nueva vida a 

lo que no se usa. 

A parte de coser, en mi tiempo libre disfruto 

mucho de la playa, de tomar el sol y de buenos 

baños. Eso también me gusta.”
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